



Adelanto Elementary School District Child Nutrition Services

11824 Air Expressway, Adelanto, California 92301

Phone: 760-246-4912 Fax: 760-530-1184 Web: www.aesd.net

Estimado Padre de Familia/Tutor Legal:

EL Departamento de Nutrición Infantil se complace en informarle que nosotros calificamos para un programa según los Programas Nacionales de Almuerzo y Desayunos Escolares llamado Disposición de la Elegibilidad Comunitaria (CEP) por sus siglas en inglés del Año Escolar 2022-2023. Los planteles siguientes son las escuelas CEP:

Adelanto Elementary School
Adelanto State Preschool
Bradach Elementary School
Columbia Middle School
Eagle Ranch Elementary School
El Mirage Elementary School
George Magnet School
Gus Franklin School
Melva Davis Middle School
Mesa Linda Middle School
Morgan Kincaid Elementary School
Theodore Vick Elementary School
Victoria Magathan Elementary School
West Creek Elementary School
Westside Park Elementary School

¿Qué significa para los estudiantes que asisten a las escuelas indicadas en la parte de arriba?

¡Muy buenas noticias para nuestros estudiantes! Todos los estudiantes inscritos en el Distrito Escolar de Primaria de Adelanto son elegibles para recibir un desayuno saludable y almuerzo **gratuitamente** todos los días del año escolar 2022-2023. No es necesario que las familias hagan algo para recibir todo esto gratuitamente. Los estudiantes podrán participar en estos programas de comida sin tener que pagar, ni tampoco tendrán que presentar una solicitud para recibirlas.

Atentamente,

Julie Nickels

Directora del Departamento de Nutrición Infantil

Esta institución provee oportunidades igualitarias

Nuestra misión es preparar la comida con cuidado y con orgullo al hacerla muy bien, llenar todos los estomaguitos con comida deliciosa la cual los alimente y prepare para que aprendan y desarrollen su máximo potencial.

Preguntas Frecuentes sobre el Programa de Almuerzo Escolar del año 2022-2023

1. Mi niño tuvo comidas gratuitas o a precio rebajado el año escolar pasado; ¿mi niño recibirá comidas gratuitas este año escolar?

Hemos implementado una opción que está disponibles a las escuelas que participan en los Programas Nacionales de Desayunos y Almuerzos Escolares llamado Disposición de Elegibilidad Comunitaria (CEP) por sus siglas en inglés, el año escolar está en el ciclo del 4to. año. Todos los estudiantes que estén inscritos en el Distrito Escolar de Primaria de Adelanto un desayuno saludable y almuerzo gratuitamente, no es necesario llenar solicitudes para recibir las comidas gratuitas de este programa.

2. ¿Cómo puedo recibir una carta que indique mi niño califica para las comidas gratuitas o a precio rebajado?

Comunicándose con los Servicios de Nutrición Infantil al llamar al teléfono (760) 246-4912.

3. Mi niño tiene una alergia o necesita una comida especial

Los formularios de Modificación de las Comidas están en el sitio web y deben ser llenadas por un Profesional Médico antes de hacer la modificación de la comida. Las comidas que se ofrecen tienen proteína, pan, verduras, fruta y product lácteos (leche). Los estudiantes pueden deben escoger tres de las elecciones que se ofrecen en cada comida de una de las elecciones que deben ser de ½ taza de fruta/porción de verdura. Los estudiantes que escojan menos y se rehúsan a recibir los 3 componentes deberán estar preparados para pagar el precio de adulto por la comida, a menos que los tres componentes no sean elegibles para los fondos según las reglas del Almuerzo Escolar Nacional.

4. Mi niño tiene una preferencia religiosa y no come ciertas comidas.

USDA interpreta a las elecciones religiosas como preferencias personales, ofrecer vs. servir permite a los padres y a los estudiantes a que revisen el menú y determinen qué es lo que les funciona para esas elecciones. La proteína, el pan, las verduras, las frutas, y los componentes lácteos se ofrecen a la hora del almuerzo. El pan, la fruta, y los productos lácteos se ofrecen diariamente a la hora del desayuno. El niño puede decidir no tomar una de las elecciones indicadas.

5. Mi niño se está transfiriendo a otra escuela del Distrito Escolar de Primaria de Adelanto; ¿ellos tendrán el mismo número de la cuenta?

Su niño mantendrá su número de id#. Toda la información de la otra cuenta sigue al estudiante como las órdenes médicas.